
書面会議開催結果  

 

１ 会議の名称  
第３回砥部町健康づくり計画及び食育推進計画策定

委員会  

２ 開催方法  書面会議  

３ 期  間  令和２年３月１２日～３月１９日  

４ 審議等事項  
健康づくり計画及び食育推進計画策定委員会中間評

価 概要版（案）について 

５ 参加者  

【委員】 

木谷伸治（町内医師会代表） 

小泉光江（町内小児科医代表） 

稲田雅仁（町内歯科医師会代表） 

奥田美惠（愛媛県立医療技術大学看護学科講師） 

三木優子（愛媛県中予保健所長） 

梅木建也（区長会代表） 

的場善行（民生児童委員代表） 

村上明子（ＮＰＯ法人とべ子育て支援団体ぽっかぽ

か代表） 

吉岡和哉  （砥部町ＰＴＡ連絡協議会会長） 

水口武史  （砥部町ふれあい・いきいきサロン連絡協議会

会長） 

山田幸美  （砥部町食生活改善推進協議会会長） 

川崎ひとみ （砥部町立小中学校校長会代表） 

東 宏幸（松山南警察署代表） 

水口 学（砥部消防署代表） 

向井千春（砥部町栄養教諭代表） 

 

【事務局】 

保険健康課 池田晃一・篠原万喜枝・福見早苗・ 

光井雅美 

６ 公開・非公開

の別  
公開  

７  非公開の理

由  
－  

８ 傍聴人数  －  

９ 所管課  砥部町保険健康課 電話 ９６２－６８８８  



第３回砥部町健康づくり計画及び食育推進計画策定委員会（書面会議）

会議事録 (概要 ) 

議事内容  意見者  意見の趣旨  

議  題  会長  
健康づくり計画及び食育推進計画策定委員会

中間評価 概要版（案）について  

結  果  委員  承認する 14 人・承認しない０人  

議題に関

する意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員  

健康づくり計画において重点目標１～６が設置さ

れ、推進する主な事業が記載されているが、目標を

確実に達成するためには、もう少し具体的の提示が

必要ではないか。 

 

事務局  

今回の概要版では、スペ－スの状況から簡略に

まとめさせていただきました。今後、計画を進める段

階で、誰がどのように推進していくのかを明確にし、

より効果的な取組になるようにしたいと思います。 

 

委員  

食育推進計画  重点目標３ 食で町おこし 基本

目標２ 「地産地消をする」は重要とみられるが、実

績 19.9％で目標の 20.0％の設定は、あまりにも低

いのではないか？これは、砥部地産品の需要と供

給のバランス上の問題があるのか？ 

 

事務局  

今回、目標の 20％を達成できませんでしたが、その

理由は栄養教諭や町栄養士と分析し「調査時期に

学校給食で利用する食材が、砥部町内になかっ

た。また、取引先も不足している。」という結論に至り

ました。 

今後も農家の減少等により安定した供給が見込

めないため令和６年度には 20％以上という目標値

を定めました。 

 



議題に関

する意見 

委員  

健康づくり計画では、重点目標１、３、４、５におい

てそれぞれ平成25年実績よりも平成31年・令和元

年実績の方が低くなっている指標項目がみられるこ

とにより、令和６年度に向けてかなり重点的に取り組

まなければならないと思われる。同様に食育推進計

画においても実績が下がっている指標項目におい

ては、危機感を持って取り組むべきではないか。 

広報誌や学校等から家庭に配布する資料、子ど

も達への周知を通じた各家庭への周知が重要であ

るので、取組を強化していただきたい。 

 

事務局  

ご意見を参考にさせていただき、今後周知の工

夫等を行い取り組んでいきたいと思います。 

 

委員  

食育推進計画  重点目標 1 食は命の源  基本

目標 2 「朝食を毎日食べている子どもの割合」で、

平成 31・令和元年の実績について、100％が当たり

前であり 80～90％となっているが、どう考えてもわか

らない。理由が知りたい。 

 

事務局  

アンケ－トの結果から、毎日朝食を食べていない

主な理由は「食欲がない」「食べさせる時間がない」

でした。 

食を愉しむネットワ－ク会議で、栄養教諭や県の

栄養士、保育士等と原因を検討しました。結果、親

が働いている家庭が増加し、核家族化による祖父

母等の支援が少なく、朝支度が多忙な現状が判明

しました。また、遅寝遅起きから、起きてすぐは食欲

がないため、欠食につながっているという結論に至り

ました。 

 



議題に関

する意見  

委員  

食育推進計画  重点目標３  食で町おこしにお

いて、砥部町（広田除く）に道の駅とまでは言わない

が、それに近い施設が欲しい。 

 

事務局  

担当課である地域振興課に確認したところ、以

下のような回答でした。 

「道の駅ひろたについては、平成 28 年度に国の交

付金を活用し、エリア周辺の魅力を向上させ、来客

数の増加に取り組んでいるところです。町内にもう１

か所の道の駅を整備すれば広田地域への集客が

鈍ることも予想されるため、今ある道の駅エリアを活

性化させることが重要であり、新たな道の駅等の整

備は、今のところ考えていません。」 

 

審議結果  会長  委員全員一致で承認された。  

 


